



河知征子さん(70) 幸崎能地三丁目

「ヘタでいい。ヘタがいい」という言葉に励まされ、老人大学で絵手紙を学んで7年。今年は巳年。細く長く健康に過ごしながら学び続けたいです。



松本大地さん(17) 総合技術高校3年

春には就職、夏にはドイツでの技能五輪国際大会・西洋料理部門への出場が控えています。今自分にできることを一生懸命やって、腕を磨きたいと思います。



松浦麻衣子さん(23) 沼田東町

作業療法士として、今以上に患者さんに耳を傾け、笑顔を絶やさず接したいです。プライベートでも新しいことにチャレンジし、毎日を充実させたいです。



松島大悟さん(25) 大和町

県大会出場めざして練習に励みます。野球を通じて、地域を盛り上げていけたらと思います。



赤崎真理さん(34) 久井町

料理のレポーターを増やして家族に喜んでもらいたいです。そして、それが患者さんの食事指導につながればと思います。



道本享祐さん(50)、美子さん(48)、タミコさん(83) 大和町

二人の子どもがそれぞれ進学するので、新たなステージでさらに頑張ってもらいたいです。家族みんな元気で、日々健康に過ごせますように。

新春インタビュー「新年への願い」



2013

なさんが みんな あわせに ときでも

皆さんに新年への願いを聞きました。心もからだも健康で、願いがかなう一年になりますように。



大林英人さん(34) 本郷南二丁目

介護職を始めて3年目。より専門的な知識や高いサービスを学び、利用者の皆さんの満足と笑顔を引き出していきたいです。



松本華澄さん(14) 大和中学校3年

一級建築士になるという夢に向かって、高校生になっても努力して勉強に励み、悔いのない高校生活を送りたいです。



天羽一敏さん(40) 小泉町

1年半前に独立。仕事が慌ただしくて、子どもをキャンプに連れて行くことがあまりできませんでした。今年は、自然の中で思う存分遊ばせてあげたいです。



田淵智六さん(66)、都子さん(66)、智樹さん(37)、みちるさん(36)、陸さん(7)、颯人さん(4) 久井町

病気をせず健康に、家族みんなが幸せに過ごせますように。



新東英子さん(49) 本郷町

家族の一員であるペットを獣医師として治療することで、動物も共に暮らす人々も幸せになってもらえればと思います。